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５月１３日付け回答について話し合いの申し入れ 

 当会が５月１日提出した要請書に対して５月１３日付けでいただいた回答は要請項目に正面か
ら答えておらず、見解の相違というより下表のように的外れな回答だと言わざるを得ません。 
ぜひ、直接お会いして話し合いの場を設けていただき、要請項目と回答のずれを話し合いたい

と思います。 

話し合いの申し入れに対する回答を５月３１日までに文書でいただくようにお願いします。 
 

▶当会要請項目と万博協会の回答 要請項目と回答のずれ 
 

当会要請項目 万博協会の回答 要請と回答のずれ（当会見解） 

１. ＧＷエリアでの万博営業の中

止と第１ターミナルと第２ター

ミナルを廃止するために、直

ちに関係する機関や店舗等と

協議に入ること。 

 

メタンガスは空気中に拡散される

ことで危険性はほぼないと認識し

ていることから、メタンガスを継続

的に測定し、換気などの安全対策

を確実に行うことにより、安全な開

催は可能であると認識していま

す。 

空気中への拡散ができていなか

ったから、爆発事故が起こり、テス

トラン時の爆発下限濃度を超える

値が検知され、その後も基準値超

え濃度が検知されているのです。

制御ができないのは明らかです。 

 

２．ＧＷエリアでの裸火（プロパン

ガスやガスバーナーなど）の使用

を直ちに禁止すること。 

 

GWエリアでは火気使用を原則禁

止としており電気確保等でやむを

得ず火気を使用する場合有識者

へ構造等の事前確認及び運用等

の助言を受けることしています。 

当会の会員が GWエリアのフード

コートの店舗で火気使用を目視し

ています。実際に火気使用を認め

ている店舗数と理由を明らかにし

てください。 

３．店舗やパビリオン施設の室

内、すべての地下ピットに自動

ガス検知システムを設置し、す

ぐに公表や避難指示が出せる

ようにすること。設置完了まで

は万博協会自らが１時間毎に

計測を行い、公表すること。 

 

貴重な意見ありがとうございま

す。GW工区の建物については、

ガス対策工事にかかる機械換気

設備及び検知器の設置を完了し

ています。 

計測頻度については、今後の参

考とさせていただきます。 

検知器の設置の有無ではなく、自

動検知システムのデータが同時

にセンターに送信されるシステム

の構築を求めたものです。 

４．ガス抜き管に「有毒ガス排出

中」「危険近寄るな！」の表示をお

こなうこと。 

貴重な意見をありがとうございま

す。今後の参考とさせていただき

ます。なお、メタンガスは健康に対

する有害性において、分類対象

外・区分外とされています。また、

空気中に拡散することで危険性は

ほぼないと認識しています。 

メタンガスに限っての要請ではな

く、一酸化炭素や硫化水素など検

出されているすべての有毒ガスを

指して要請しています。 

「拡散」については、１．の項目で

述べた通りです。 

５．全会場での禁煙を徹底するこ

と。 

 

協会が指定した場所以外での喫

煙は禁止とします。 

パビリオンのバックヤードでの喫

煙が報道されました。「禁煙」がお

題目ではなく、徹底するために協

会が何をしているのか、実効性は

あるのかを問うています。 



６．HP やアプリの「ガス安全確認

状況」をワンクリックで見られるよ

うにし、東西ゲート前でも表示する

こと。現在 HPやアプリでは「安全

にご来場いただけます」だけの表

示だが、検知した時間、場所、一

酸化炭素を含むすべてのガスの

濃度（基準値以下であっても）を表

示すること。 

 

毎日、協会の HPおよび Visitors

で、来場者に分かり易い形となる

よう、安全にご来場いただける旨

公表しています。 

計測データの…（後、略） 

分かりやすい表示や現地表示を

求めたことに対し、答えがありま

せん。 

７．すべてのガス抜き管の、メタン

ガス、一酸化炭素、硫化水素、二

酸化炭素、アンモニアを計測し、

数値を公表すること。 

 

現状では、ガス抜き管ではなく地

下ビットなどの計測をしています。 

直近では、2025.04.03…（後、略） 

ガス抜き管の有毒ガスの値が３月

以降発表されていないこと、一酸

化炭素が未公表になった理由を

答えてください。 

８．診療所等の案内掲示板を誰に

でも分かりやすくする、すべての

医療施設の対応時間を閉場時間

に合わせる、医療施設とスタッフ

を増員するなど、医療体制の強化

を図ること。 

 

診療所等の表示は、他施設との

バランスを踏まえて設置しており、

会場スタッフによる誘導もあわせ

て、来場者がアクセスしやすい体

制を確保しています。また、万博

の医療救護体制は医療関係の専

門家や関係機関からなる医療救

護協会により承認された実施計画

等に基づいて構築、運用されて」

いるところです。 

案内が分かりにくい、医療体制が

不安だ、の声を受けて要請してい

ます。謙虚に受け止めるべきでは

ないですか。 

 
  
    

 

 

 


